

ROSSMANN erhöht Recyclingfähigkeit der ISANA-Verpackungen

12.11.2019 | Sortiment, Unternehmen, Nachhaltigkeit

Seit Anfang Oktober stellt ROSSMANN bei seiner Marke ISANA die gesleeveden Duschen und Seifenspender auf perforierte Sleeves (engl. für Ärmel) um. Das bedeutet, die Flaschen sind mit einer Folie umhüllt, die der Kunde, wenn die Flasche leer ist, durch die Aufreißperforation einfach ablösen kann.

„Mit dem Einsatz von perforierten Sleeves erhöhen wir die Recyclingfähigkeit der Verpackungen. Somit können wir einen erheblichen Beitrag zur Kreislaufwirtschaft leisten“, erklärt Sandra Lorenz, Geschäftsleitung der ROSSMANN-Marken. Für ein optimales Recycling ist es am besten Folie, Flasche und Verschlussklappe getrennt in die Wertstoffsammlung zu geben, denn eine sortenreine Trennung ermöglicht eine höhere Wiederverwertungsquote. Die Umstellung der 500ml Seifenspender und 300ml Duschen wird bis Frühjahr 2020 abgeschlossen sein.

ROSSMANN-Pressestelle

Tel.: **05139 / 898-4444**

E-Mail: **dialog@rossmann.de**





Hier aufreißen

ROSSMANN-Pressestelle

Tel.: 05139 / 898-4444

E-Mail: dialog@rossmann.de

